



COMMUNIQUÉ

VIGILANCE SANTÉ : JOIGNEZ-NOUS SUR FACEBOOK!

Repentigny, le 7 juin 2019. – C’est avec beaucoup de fierté que Vigilance Santé annonce sa nouvelle présence sur Facebook. La page de l’entreprise a été créée officiellement le 8 mai dernier et compte déjà plusieurs centaines d’abonné·e·s; nous tenons à les remercier chaleureusement pour leur appui!

À travers sa page Facebook, Vigilance Santé offrira aux professionnel·le·s de la santé des renseignements sur l’entreprise, ses produits et ses services. Les abonné·e·s de la page peuvent s’attendre à voir des tutoriels sur les produits Vigilance, des offres d’emploi, des annonces relatives au développement de l’entreprise et à ses activités, ainsi que des actualités en lien avec le domaine de la santé.

« Nous souhaitons entre autres nous rapprocher de nos utilisateurs et leur donner les moyens de tirer le meilleur parti de nos outils. Facebook est un excellent moyen de le faire. », mentionne Luc Dumont, directeur des services clients.

Vigilance Santé continue bien sûr de publier sur sa page LinkedIn pour les plus de 900 utilisateurs et utilisatrices qui la suivent sur cette plateforme.

Nous invitons les personnes intéressées à aimer les deux pages pour ne rien manquer des dernières nouvelles concernant nos produits et services.

– 30 –

Source : Nathalie Fradet
 Coordonnatrice du marketing et des communications
 450 582-3917
www.vigilance.ca